
山口県 GH協  第 1回学習会 参加アンケートまとめ 

 

【ブロック】  下関・萩・長門 ブロック 

 

【学習会名】    施設見学会           

 

【参加人数】（全体） １７ 名  （会員） １４ 名（非会員）  ３ 名 

 

【参加者性別】(男性)  ２ 名 (女性) １５ 名  

 

【年代層】 

（１０代）０名（２０代）１名（３０代）０名（４０代）６名（５０代）８名（６０以上）１名 不明１名 

 

【終了評価】 

⊡非常に良かった ４名 ⊡良かった ８名 ⊡普通  ０名 ⊡あまりよくなかった ０名 不明 ２名 

◇学習会のご感想や意見のまとめ 

 

 ・介護度が低い施設だったので、これぞ GH だな、以前はうちもしていたな…と色々考えさせられた。 

 ・今後の在り方の参考となった。 

 ・ゆっくりした感じで部屋の感じも良かった。対応スタッフも良かった。 

 ・現場を見て各グループホームでの工夫が勉強になった。真似できる事は真似してみたい。 

 ・皆さんの笑顔と家庭的なところが良かった。勉強になった。また参加したい。 

 ・とても良い見学ができた。またチャンスがあれば参加したい。利用者さんと接してる場面ももっと 

  見たかった。『提案書』もみたかった。 

 ・説明が細やかでわかり易くまとめられていて良かった。 

 ・良く説明してもらい、職員・利用者に温かく迎えられた。 

 ・他施設の大切にしている事・こだわり等が見学出来非常に勉強となり、是非取り入れたいと思った。 

 ・記録の方法や広報誌の内容等、具体的に見せてもらえて良かった。各施設の時間が短かった。 

 

◇こんな学習会があったら参加したい、こんな内容があったら便利だと思う等のまとめ 

 

 ・各事業所の取り組み発表・困難事例検討会 

 ・忙しい時の工夫 

 ・認知症ｹｱ 

 ・他のグループホーム見学 

・他施設見学・交流会 

 ・若年性認知症の介護をどう対応しているか、受け入れ施設の話を聞きたい 

 ・バーチャルリアリイェィー認知症体験 

 ・レクリエーションの方法 

 

 

 

◇特記事項 

 特になし 

  

 


